



HUMANITAIRE **L'Œuvre d'Orient** **distinguée**

Le Grand prix du rayonnement français a été remis le 6 octobre à M^{gr} Pascal Gollnisch, directeur général de l'Œuvre d'Orient, par le ministre des Affaires étrangères, Jean-Yves Le Drian. Cette distinction valorise les initiatives de l'association catholique, reconnue d'intérêt général, en faveur des écoles chrétiennes francophones du Moyen-Orient.

Le prix, placé sous le patronage du président de la République, récompense depuis 2009 « les femmes et hommes qui font rayonner les valeurs de la France sur tous les continents ». En 2019, le Grand prix avait été décerné au peintre Pierre Soulages. ■

Christophe Chaland